
¦Habrá disminución de envíos deresiduos

En pláticas proceso para
cerrar el Bordo Poniente

I Uima O6mez Fioms

Las autoridades capitalinas y fe
derales iniciaron negociaciones
para cerrar el relleno sanitario
del Bordo Poniente El secretario
de Obras y Servicios Jorge Ar
ganis Díaz Leal propuso reducir
la captación de basura para lo
cual solicitó al estado de México
dejar de enviar 2 mil toneladas
diarias y analiza con la Procura
duría Federal de Protección al
Ambiente Profepa la posibili
dad de destinar 3 mil 500 tonela
das de cascajo y material fresado
para el relleno de cavernas en la
delegación Alvaro Obregón

En la inauguración del primer
Foro Internacional de Tecnologí
as para el Reciclado y Aprove
chamiento de Residuos Sólidos
el funcionario señaló que en las
mesas de negociación se revisa
rán los tiempos y el programa a
seguir pero la intención es mini
mizar el envío de residuos a fin
de prolongar su vida útil mien
tras se lleva a cabo un cierre ade
cuado y comienza la construc
ción del primer Centro Integral
de Reciclado y Energía ORE
en Tláhuac donde la Oficialía
Mayor está a cargo del proceso
de compra de los terrenos

Otro de los temas a negociar
es el correspondiente al biogás
ahí acumulado aunque la Secre
taría de Medio Ambiente es
quien lleva a cabo la gestión
pero la idea es que se maneje en
conjunto con las autoridades fe

derales dijo al señalar que en
el presupuesto de la dependencia
para este año se tienen conside
rados los recursos tanto para el
cierre del Bordo bajo la norma
83 como para la disposición fi
nal pues se tienen que hacer ma
yores inversiones en aspectos de
composta separación de basura
y reciclaje aunque éstos son es
casos y estamos revisando cómo
resolverlo pero todavía no tene
mos las cifras

Sin embargo es un hecho de
que su permanencia en estos
momentos es posible dado que
no hay un problema grave con

los lixiviados lo cual fue rati
ficado por la Procuraduría Am
biental y de Ordenamiento Te
rritorial PAOT y este foro
permitirá conocer las mejores
tecnologías que se pueden apli
car en la ciudad para el manejo
de las 12 mil 500 toneladas dia
rias de residuos sólidos que en
ella se generan

La subsecretaría de Fomento
y Normatividad de la Secretaría
de Medio Ambiente y Recursos
Naturales Semamat Sandra
Herrera señaló tenemos una
tarea pendiente en el país y no
podemos quedamos en esta fase
de relleno sanitario porque cada
vez la tierra se vuelve más cara
y hemos comprobado que lo que
antes se denominaba despectiva
mente basura tiene un valor re
conocido no solo la parte de re
ciclaje sino también en el
aprovechamiento energético
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